

Corredera señala que el Gobierno tiene intención de estudiar posibles cambios en los tramos de aportación al copago farmacéutico

EL MEDICO INTERACTIVO.

Madrid (07-09/07/2012) - E.P.

- La vicesecretaria de Organización del PP andaluz dice que el objetivo es ajustarlo a unas horquillas más acordes a las rentas medias
- La idea es que el cambio pueda fijarse en el tramo que va de los 18.000 a los 100.000 euros.

La vicesecretaria de Organización del PP andaluz, Ana María Corredera, ha anunciado que le "consta" que el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales, e Igualdad "tiene intención de estudiar posibles cambios en los tramos" de aportación al copago farmacéutico, al objeto de ajustarlo a unas horquillas más acordes a las rentas medias.

En rueda de prensa en Sevilla, la también vocal popular en la Comisión de Salud del Parlamento autonómico ha avanzado que esta "posibilidad" de cambiar los tramos de aportación al copago busca ajustarse mejor a rentas, "como la de los pensionistas" cuyos tramos van hasta los 18.000 euros, de 18.000 a 100.000 euros y por encima de 100.000 euros.

La idea, según las fuentes consultadas, es que el cambio pueda fijarse en el tramo que va de los 18.000 a los 100.000 euros.

"Me consta que se está estudiando con el Ministerio de Hacienda la posibilidad de distribuir los tramos de otra manera para que el sistema se un poco más justo", ha adelantado esta dirigente popular, quien ha señalado al respecto de este sistema de copago que es algo "que no es inmovilista" y que "las dudas" que han aparecido desde su puesta en marcha "se están intentado resolver".

"Estoy segura que desde Sanidad, en coordinación con las comunidades y dentro del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud (CISNS), se intentará llegar a un acuerdo para modificarlo", ha reiterado Corredera.

En cuanto a las quejas elevadas por la consejera de Salud andaluza, María Jesús Montero, de lo "injusto" de utilizar como base para fijar los tramos de aportación de cada persona la renta de 2010, Corredera ha replicado que Montero "sabía desde el principio que la renta que se utilizaría como base era la de 2010, entre otras cosas porque la renta de 2011 ni siquiera ha finalizado". "Era imposible que entraran los datos de 2011. Es más se comentó en todo momento a las comunidades que la renta que se tendría en cuenta era la de 2010", ha proseguido la responsable popular, quien se ha mostrado "segura" que desde el Ministerio de Sanidad "se intentará habilitar con Hacienda un sistema para poder actualizar lo antes posible esos datos y que no se produzcan posibles desfases".